

ACTUALIZACIÓN PROFESIONAL, NOTICIAS

Los robots en el mercado laboral: ¿competencia o complemento?

25/08/2019



Un año más, la Facultad de Ingeniería de la Universidad ORT Uruguay organizará la ya tradicional Feria de Empleo. En esta oportunidad, con el foco puesto en la tendencia hacia la automatización en el mercado laboral. El jueves 12 de setiembre, desde las 9:00 en la sede central de la universidad, será la 14ª edición de una feria que concentra especialmente a empresas vinculadas al sector tecnológico, que tienen interés en acercarse a los perfiles vinculados a las TIC.



La temática de este año plantea el hecho de estar preparados para el mundo del trabajo, dada la mayor tendencia hacia la automatización: cómo hacer para que el perfil profesional continúe siendo válido y pueda ser complementario en un entorno con evidente intervención de la robótica.

Precisamente, la educación y la actualización permanente juegan un rol preponderante y el entorno universitario ofrece el marco necesario para la construcción de una identidad profesional sólida y vigente. En este sentido, la actividad tiene como disparador el lanzamiento de los nuevos postgrados que ofrece la Facultad de Ingeniería: Master en Big Data y Diploma de Especialización en Inteligencia Artificial.

Dadas las características del rubro de la tecnología con respecto a la falta de personal calificado, la actividad es bien recibida en el sector y sensibiliza a las nuevas generaciones que elijan estudiar carreras de tecnología. El foco específico establecido para la actividad ha sido especialmente valorado por las empresas ya que existe una dificultad real para acceder a este tipo de perfiles.



La Feria de Empleo de ORT cuenta con la declaración de interés del Ministerio de Trabajo y Seguridad Social y se realiza con el fin de contribuir al sector productivo al brindar un espacio de vinculación entre estudiantes, graduados y empresas que requieren de una permanente incorporación de talento a su plantilla.

El evento contará con la participación de 37 empresas y se estima que acudirán más de 1.000 estudiantes, quienes visitarán los diferentes stands en una propuesta que se caracteriza por la presencia del factor lúdico, con actividades interactivas y de intenso networking entre los distintos actores.

Para la universidad la Feria de Empleo cumple con el objetivo de generar más y mejores oportunidades para sus estudiantes y es también una instancia de vinculación universidad – empresa, a través de la cual se busca contribuir al desarrollo del sector y generar nuevos vínculos y oportunidades de innovación.

La Feria de Empleo comenzará a las 9:00 y tendrá algunas instancias destacadas a lo largo de la jornada. A las 13:00 tendrá comienzo el Concurso de Programación, que se realiza desde hace más de 15 años y permite seleccionar a los equipos que representarán a la Universidad ORT Uruguay en la Competencia Internacional de Programación de ACM (Association for Computing Machinery). Participarán aproximadamente 15 equipos de tres estudiantes de todas las carreras y semestres de la Facultad de Ingeniería.



Finalmente, hacia las 20:00, tendrá lugar la premiación a la mejor empresa votada por los estudiantes durante el evento y a modo de cierre está previsto un show audiovisual, que presentará a nivel musical y visual evocaciones a la temática propuesta por medio de abstracciones de varias obras del mundo artístico.

Comentarios

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos

Plugin de comentarios de Facebook



ARTÍCULOS RELACIONADOS

**Diagnóstico en Comunicación Interna en Uruguay**

12/12/2017

**GeneXus Consulting celebró sus 25 años a lo grande**

14/08/2017

**La demanda laboral baja 10% en el primer trimestre**

19/04/2018

LOS MÁS VISTOS

Renner tiene vacantes para Portones Shopping

05/02/2018

**¡Nuevas oportunidades laborales en Tienda Inglesa!**

23/03/2018

**¿Cómo calcular la licencia y el salario vacacional?**

15/12/2017

ÚLTIMOS ARTÍCULOS

**Los robots en el mercado laboral: ¿competencia o complemento?**

25/08/2019

**Preparados para el futuro**

25/08/2019

**¡Atención Docentes! Oportunidad laboral en Colegio San Pablo**

24/08/2019

**Jefe de Mantenimiento para Viscopfan**

23/08/2019